
Verzweiflung und Machtlosigkeit: Es ist
ok, Schwäche zu zeigen. Auch in
Momenten der Schwäche leuchtet dein
inneres Licht. Du bist wertvoll.
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